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14ème legislature

Question N° :
22086

De M. Éric Ciotti ( Union pour un Mouvement Populaire - Alpes-
Maritimes )

Question écrite

Ministère interrogé > Justice Ministère attributaire > Justice

Rubrique >justice Tête d'analyse
>procédures

Analyse > statistiques.

Question publiée au JO le : 26/03/2013
Réponse publiée au JO le : 16/07/2013 page : 7568

Texte de la question

M. Éric Ciotti interroge Mme la garde des sceaux, ministre de la justice, aux fins de connaître le nombre de détenus
à qui la totalité des crédits de réductions de peine a été accordée en 2011.

Texte de la réponse

  L'administration pénitentiaire ne dispose pas à ce jour d'un système lui permettant de déterminer le nombre de
détenus à qui la totalité des crédits de réductions de peine a été accordée en 2011.
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